

Perce-Neige ouvrent leurs portes

Samedi, la population est invitée à découvrir les activités de la fondation partout dans le canton de Neuchâtel.

Bougies, savons, jouets ou encore fagots de bois: les ouvrières et ouvriers des ateliers de la fondation Les Perce-Neige ont de multiples talents.

Samedi, les lieux de production du canton de Neuchâtel sont ouverts au public, de 9h à 16h. C'est l'occasion de voir de l'intérieur ce travail précis et minutieux. Le tout accompagné d'une petite restauration, «à prix doux».

Dans le détail, vous pourrez visiter:

– L'atelier de fabrication des K-Lumet aux Hauts-Geneveys (chemin de Mon-Loisir 23e).

– La boulangerie des Hauts-Geneveys (avenue de la Gare 2).

– La manufacture de bougies de Cernier (rue Henri-Calame 4).

– L'atelier de conditionnement et de menuiserie de La Chaux-de-Fonds (rue Jardinière 155).

– Les cinq sites de Neuchâtel, avec notamment la fabrication de savons à Monruz (route des Falaises 21) et l'atelier-boutique de jouets en bois «Au C cé-dille» (rue du Seyon 25).

Plus d'informations sur: www.perce-neige.ch. **DMZ**



**Peinture, menuiserie
ou couture: les activités des
Perce-Neige sont multiples. SP**
